
Nein!
zu Gewalt gegen Frauen 
und Mädchen
In Leichter Sprache

SEFRA  Notruf und Beratung für Frauen

Beratung:
Montag bis Freitag 9 bis 17 Uhr
Außer Mittwoch
Beratungstermine erhalten Sie in kurzer Zeit. 

Spendenkonto:
IBAN: DE24 7955 0000 0000 8006 07
BIC:BYLADEM1ASA



Das alles 
ist Gewalt: 

• Sie dürfen sich wehren! 
• Sie dürfen sich Hilfe holen! 
• Sie dürfen darüber reden! 
• Sie müssen sich nicht schämen!

Niemand darf Sie zu 
etwas zwingen, 
das Sie nicht wollen! 

*

•	Geschlagen oder getreten werden. 
•	Angefasst werden, wenn Sie das nicht 

möchten.
•	Zum Sex gezwungen werden. 
•	Beschimpft oder bedroht werden. 
•	Verbot, mit anderen zu reden.
•	Verbot, andere Menschen zu treffen. 
•	Belästigt oder verfolgt werden.



Haben Sie Gewalt erlebt?  
Oder möchten Sie jemandem helfen, der Gewalt erlebt?
Melden Sie sich bei uns! 
Wir können helfen.

Sie können mit uns sprechen, wenn es Ihnen schlecht geht.
Wir hören zu, was passiert ist.
Wir erzählen nichts weiter.
Ihre Beratung kostet nichts.



So können Sie uns erreichen:
SEFRA e.V.  Notruf und Beratung für Frauen
Frohsinnstraße 19
63739 Aschaffenburg
Telefon: (06021) 24728
E-Mail: info@sefraev.de
www.sefraev.de

Unsere Beratungsstelle ist barriere-frei 
für Rollstuhlfahrerinnen.

Beratung:
Montag bis Freitag 9 bis 17 Uhr
Außer Mittwoch
Beratungstermine erhalten Sie in kurzer Zeit. 

Spendenkonto:
IBAN: DE24 7955 0000 0000 8006 07
BIC:BYLADEM1ASA
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